



Pressemitteilung: 20. Februar 2013

„Was ist gut?“

Drei Diskussionsabende zum Thema Qualität am 6., 13. und 20. März 2013 im Haus der Architektur

Angeregt durch den Beitrag des Architekturkritikers Dr. Hanno Rauterberg in der Wochenzeitung DIE ZEIT vom 5. Juli 2012 mit dem Titel „Und davon soll ich träumen? Deutschland hat ein Eliten- und ein Architekturproblem. Eine Exkursion in die Welt der Luxushäuser“ greift der Beirat „Forum im Haus der Architektur“ im Frühjahr das Thema Qualität auf und macht es zum Gegenstand von drei Abendveranstaltungen im März 2013. Die interdisziplinäre Diskussionsreihe bezieht neben der Architektur die Klassische und Zeitgenössische Musik, die Bildenden und die Darstellenden Künste, die Kunstkritik und die Soziologie mit ein. Prominente Podiumsgäste werden die Frage „Was ist gut?“ aus verschiedenen Perspektiven kritisch beleuchten.

1. Themenabend: „Architektur – Architekturkritik“

Mittwoch, 6. März 2013, 20.00 Uhr

Einführung: Prof. Dr.-Ing. Dr. phil. **Kai Schuster**, Sozial- und Kulturwissenschaftliches Begleitstudium, Hochschule Darmstadt
Kurzvortrag: Dr. **Hanno Rauterberg**, DIE ZEIT, Hamburg
Erwiderung: Mag. Arch. **Roman Delugan**, Delugan Meissl Associated Architects, Wien
Begrüßung: Hans Hermann Wetcke, Beiratsmitglied „Forum im Haus der Architektur“, München
Moderation: Prof. Dr. **Armin Nassehi**, Institut für Soziologie, Ludwig-Maximilians-Universität München

2. Themenabend: „Darstellende Künste – Bildende Künste“

Mittwoch, 13. März 2013, 20.00 Uhr

Kurzvortrag: Dr. **Elisabeth Schweeger**, Intendantin, KunstFestSpiele Herrenhausen, Hannover
Erwiderung: **Markus Heinsdorff**, Bildender Künstler, München
Begrüßung/ Einführung/ Moderation: **Dany Keller**, Beiratsmitglied „Forum im Haus der Architektur“, Galeristin, Eichelhardt

3. Themenabend: „Klassische und Zeitgenössische Musik – Musikkritik“

Mittwoch, 20. März 2013, 20.00 Uhr

Kurzvortrag: Prof. Dr. **Siegfried Mauser**, Bayerische Akademie der Schönen Künste sowie Präsident der Hochschule für Musik und Theater München
Erwiderung: **Reinhard J. Brembeck**, Redakteur, Feuilleton, Süddeutsche Zeitung, München
Begrüßung/ Einführung/Moderation: Prof. Dr. med. Dr. phil. **Lorenz Welker**, Institut für Musikwissenschaften, Ludwig-Maximilians-Universität München

Veranstaltungsort & Informationen

Bayerische Architektenkammer, Haus der Architektur, Waisenhausstraße 4, 80637 München
Tel. 089 – 139 880 – 0; Mail: info@byak.de. Internet: www.byak.de.
Eintritt frei. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.